

## Edito du 22 décembre 2024

### Les propositions de la paroisse pour l'année jubilaire 2025 (n° 5)

Les précédents éditos sur le Jubilé nous font rentrer progressivement dans cette grande année 2025 voulue par le Pape François. Le Jubilé est pour l'Eglise et chacun de nous une année de joie et de réconciliation, dans l'Espérance ! Nous sommes appelés à y entrer personnellement et également en paroisse.

Pour cela, avec l'Equipe de Soutien des Bénévoles, nous avons travaillé à plusieurs propositions de pèlerinage et de temps de réconciliation, que vous pouvez vivre seul, en famille, en petit groupe, avec des amis de la paroisse. Nous encourageons chacun à discerner dans la prière où le Seigneur l'appelle : c'est une année de grâces qui nous est promise, ne passons pas à côté !

#### Démarches de pèlerinages :

**-Pèlerinage à Ste Anne d'Auray** : A l'occasion des 400 ans de l'apparition de Ste Anne à Yvon Nicolazic, partons en paroisse pour une journée de pèlerinage **dimanche 23 mars** et retrouvons le diocèse pour vivre un temps fort en Eglise. Démarche jubilaire, messe avec notre archevêque, temps de prière. Ouvert à tous !

**-Pèlerinage à Lourdes** : Un groupe paroissial s'organise pour y participer **du 6 au 12 avril**. La Vierge Marie invite la foule à venir prier, servir et grandir en fraternité. Voilà une très belle occasion de vivre la fraternité en paroisse et de goûter à la douceur de Marie.

**-Pèlerinage à Rome** : le Pape nous attend tous à Rome, dans la mesure du possible, et propose de rejoindre de nombreux jubilés qui sont proposés. En paroisse, nous vous encourageons à rejoindre le pèlerinage du diocèse qui aura lieu **du 8 au 13 décembre prochain**. Il est bon de pouvoir aller à Rome au moins une fois dans sa vie de chrétien pour y faire l'expérience de l'Eglise Universelle, et de prier sur les tombes des premiers apôtres.

#### Vivre la Réconciliation :

**Une démarche réconciliation** en paroisse est prévue à l'automne afin que chacun puisse accueillir de manière renouvelée la miséricorde de Dieu pour lui-même, dans ses relations de travail, de voisinage, de famille, de paroisse, ...

Nous ouvrirons le Jubilé en paroisse le 12 janvier lors de nos messes dominicales.

Portons dès à présent ce Jubilé dans la prière, que nous devenions tous Pèlerins de l'Espérance !

*Aude, avec l'Equipe de Soutien des Bénévoles*